

LA DIÓCESIS DE SANTANDER PRESENTA “EL TREN DE LA CATEQUESIS”, UN MATERIAL PARA APOYAR LA CATEQUESIS EN FAMILIA ENTRE PADRES E HIJOS Y COMO COMPLEMENTO AL CATECISMO

.- Su autor, el sacerdote diocesano Juan Cuevas, señaló que el nuevo material, compuesto por sencillas fichas y publicado por PPC, será utilizado en otras diócesis

.- En la Iglesia cántabra hay cerca de 500 catequistas que este sábado 24 participarán en el “XXV Encuentro Diocesano de Catequesis 2015”, que se celebrará en el Seminario de Corbán

El sacerdote diocesano, Juan Cuevas Gutiérrez, ha presentado la publicación, "El Tren de la Catequesis Familiar", un material en formato de fichas ideado para que los padres se impliquen, de una manera sencilla, en la formación catequética de sus hijos.

La publicación, editada por PPC, pretende también apoyar a la denominada, Catequesis Familiar, una experiencia nueva que se está llevando a cabo en la Diócesis de Santander desde hace más de tres años en algunas parroquias como es el caso de la de San Román de la Llanilla y Liencres, entre otras.

El autor, Juan Cuevas, señaló que este material servirá de apoyo en otras diócesis españolas en la catequesis de niños de entre dos y diez años de edad, y será “un complemento muy apropiado” para los catecismos de iniciación cristiana encaminados a enseñar la doctrina de la Iglesia y de la formación en la fe.

En el acto de presentación, se resaltó la importancia de que los padres no descuiden la transmisión de la fe a sus hijos, así como de los valores espirituales y humanos, una tarea que “se está abandonando” lo cual puede afectar más tarde al desarrollo integral de la persona.

Asimismo, se recordó que este sábado 24 de enero se celebrará en el Seminario de Corbán el "XXV Encuentro Diocesano de Catequistas 2015" que se desarrollará entre las 10 y las 17 horas con la asistencia de la mayoría de los catequistas de la Diócesis (cerca de 500) y de los agentes de formación pastoral.

“El Tren de la Catequesis” ha sido posible después de años de experiencia y de análisis sobre cómo se impartía la formación catequética, de manera que con esta nueva obra se pueda ahora “disfrutar en familia y aprovechar la riqueza de la Iglesia y de la fe”.

En la presentación de este material compuesto por dos sencillos tomos con fichas, se hallaron también las catequistas, Teresa Cañizo Espeso y Carmen Francisco Mora, que están involucradas en la iniciativa de la Catequesis Familiar en las parroquias de San Román y Liencres, respectivamente.

Este método estimula a que los padres e hijos sigan un itinerario en el aprendizaje y profundización de la fe mediante fichas de actividades que luego se ponen en común semanalmente en las parroquias. Las fichas son prolijas en ilustraciones y muy agradables y sencillas de seguir, según señalaron en la presentación

Asimismo, “El Tren de la Catequesis” contribuye a “la transmisión de la fe” de los padres a los hijos, labor que antes las madres y las abuelas realizaban en los hogares, situación “que ahora ha cambiado al variar el modelo de sociedad y por la escasez de tiempo y la multiplicidad de actividades”.

Por ello, esta nueva fórmula pretende recuperar esa implicación de la familia que en la Iglesia se considera necesaria para que los niños no sólo hagan la catequesis para recibir la primera comunión, sino para que, además, ese “sacramento se haga vida”, es decir que los niños entiendan sus valores y los apliquen en sus acciones del día a día.

GABINETE DE PRENSA
Santander, 22-ENERO - 2015

www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado Santander Tel. 942-36-73-90; 686-76-00-19 prensa@diocesisdesantander.com